

植樹祭が開催されました！



6月3日、蒲野沢共有林において植樹祭が開催されました。昨年に引き続いての開催となった植樹祭は、雨の心配もされましたが、無事終えることができました。総勢約130名の方が、汗を流しながらサクラやヤマモミジ、ブナ、ミズナラなど約450本の苗の植え付けを行いました。

令和5年の国土緑化運動の特選に選ばれた標語は「緑植え ぼくにもできた SDGs」。

今回植えられた苗が無事大きく育つことを願いながら、脱炭素社会についても考えの枝葉を広げていきたいと思ひます。

マエダ本店にて東通牛の特売が行われました！！



6月17日、マエダ本店にて東通牛特売と村内特産品を販売しました。一階特設会場は、普段は村内でしか買えない東通牛精肉を買い求める人で賑わいました。

訪れた方は「なかなか食べられないものを買うことができ嬉しい」「今夜は美味しいお酒が飲めそう」と満喫していました。

川村敏博さん 家畜衛生功労者 受賞！！

(一社)青森県畜産協会が行っている、畜産衛生功労者表彰事業において、家畜衛生への取組が評価され、川村敏博さん(小田野沢)が6月15日に表彰されました。

川村さんは、地域の特性を活かした放牧を取り入れ、優良子牛の生産に努め、安定した経営を維持しています。特に、牛伝染性リンパ腫対策に積極的に取り組み、早期清浄化を達成し、現在も維持しています。また、日々の飼養管理の向上に努め、事故率低減にも取り組んでいます。

今後も、更なる飼養衛生管理技術の向上に研鑽されることを期待し、安全で安心な畜産物の生産をお願いしたいと思います。

